

WARTA

Wujud Nyata Sinergitas dengan Apgakum, Lapas Tembilahan Terima Patroli Sambang Polres Inhil di Momen Idul Fitri 1445 H

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.WARTA.CO.ID

Apr 12, 2024 - 11:32



WUJUD NYATA SINERGITAS DENGAN APGAKUM, LAPAS TEMBILAHAN TERIMA PATROLI SAMBANG POLRES INHIL DI MOMEN HARI RAYA IDUL FITRI 1445 H

Tembilahan - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan menerima Patroli Sambang Tim Polres Indragiri Hilir, Jum'at (12/04/2024). Bertempat di Halaman Lapas Tembilahan, tampak para Petugas yang tergabung dalam Tim Piket Layanan Kunjungan Hari Ketiga Idul Fitri 1445 Hijriah menerima Patroli Sambang Tim Polres Inhil guna memastikan keamanan dan kondusifitas Lapas Tembilahan selalu dalam keadaan baik pada momen perayaan Hari Raya Idul Fitri 1445

Hijriah/2024 Masehi.

Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, menjelaskan bahwasannya sinergitas antara Lapas Tembilahan dengan Aparat Penegak Hukum (apgakum) yang salah satunya Polres Inhil berjalan dengan sangat baik.

"Sinergitas dengan Aparat Penegak Hukum lainnya yang salah satunya Polres Inhil selalu kita jaga dan tingkatkan dengan baik. Terlebih di momen Hari Raya Idul Fitri ini, perlu untuk meningkatkan kewaspadaan demi keamanan dan kondusifitas yang selalu terjaga dengan baik di Lapas Tembilahan," jelasnya.

Kalapas juga menjelaskan bahwasannya seluruh Petugas Lapas Tembilahan telah diinstruksikan untuk selalu meningkatkan kewaspadaan selama momen perayaan Hari Raya Idul Fitri.

"Saya juga telah memberikan instruksi khusus kepada seluruh jajaran dalam menghadapi momen perayaan Hari Raya Idul Fitri yakni untuk senantiasa meningkatkan kewaspadaan. Selalu lakukan kontrol keliling dan laporkan apapun permasalahan yang ditemukan," pungkasnya.

Terakhir, Kalapas berharap agar Lapas Tembilahan senantiasa berada dalam situasi yang kondusif.

"Semoga dengan kerja keras dan semangat yang kita tunjukkan selama bertugas, Lapas Tembilahan selalu berada dalam suasana yang kondusif," tutupnya.